



## 1.260,00 Euro für den Verein „Aktion Brücke“

Vom 09.12 bis 11.12 hatte der Verein Aktion Brücke einen Stand auf dem Christkindlmarkt am Kreuthof in Puchheim.

Im Vorfeld wurde von den Mitglieder des Vereins sowie von unsere Ordensdame Christa Dureder gestrickt, gehäkelt, genäht und gebastelt.

Die in liebevoller Handarbeit entstanden Sachen wurden unter Mitwirkung unserer Ordensdame auf dem Weihnachtsmarkt verkauft und somit konnte an diesem Wochenende ein Reinerlös in Höhe von 1260 Euro an den Verein Aktion Brücke übergeben werden.



